
昨年の操法大会の模様

　

６
月
30
日
、
平
成
21
年
入
間
東
部
地

区
消
防
組
合
議
会
第
２
回
臨
時
会
が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。

　

議
案
は
３
件
。

　

①
人
事
院
勧
告
に
基
づ
い
て
６
月
に

支
給
す
る
期
末
手
当
及
び
勤
勉
手
当
を

１
０
０
分
の
20
減
額
す
る
た
め
の
条
例

改
正
を
専
決
処
分
し
た
こ
と
の
承
認

　

②
災
害
対
応
特
殊
水
槽
付
き
ポ
ン
プ

自
動
車
購
入
契
約
の
締
結
に
つ
い
て

　

排
ガ
ス
規
制
に
よ
り
平
成
22
年
度
か

ら
使
用
で
き
な
く
な
る
た
め
の
買
い
換

え
。
４
輪
駆
動
で
消
防
緊
急
援
助
隊
へ

の
登
録
車
体
。
３
千
４
６
５
万
円
。

　

中
央
消
防
署
配
備
。

　

③
水
槽
付
消
防
ポ
ン
プ
自
動
車
購
入

契
約
の
締
結
に
つ
い
て

　

同
じ
く
排
ガ
ス
規
制
に
よ
る
買
い
換

え
。
３
千
４
５
４
万
５
千
円
。

　

富
士
見
消
防
署
配
備
。

★
消
防
議
会

◆給食費に関する意見　集計表
　三芳町立学校給食センターでは、去る５月に小中学校の保護者の皆さ

んに学校給食費についてのアンケートをとりました。

　保護者数は約３，０００件ですが、回答をいただいたのは、約１割下記

の通りです。

　　　　　　　　　　　全　　体　　　　　比　　率

■アンケート数　　　　２４７人　　　　　１００％
■値上はやむを得ない　１８７人　　　　　　７３％
■現状維持　　　　　　　１６人　　　　　　　７％
■値上げについて反対　　　７人　　　　　　　３％
■どちらでもない　　　　４３人　　　　　　１７％

　　　　★給食費に関する主な意見★
○安全な物を食べさせたい。収入減の今現在とても厳しい状態です。　

　値上げをするにしても一割以内でお願いします。

○給食の安全を重視し、栄養バランスを取ってもらいたい。

○値上げは物価高で仕方ないにしても、デザートが減ったりしているの

　で、もし、値上げされた場合は、子ども達がワクワクするようなメニュー

　をお願いします。

○給食費が１０年以上も同じというのは、驚きました。給食費の値上げは

　仕方ないと思いますが、パンや麺の回数を減らしても良いのではない

　でしょうか。

○少々値上がりしても、地場産の安全な野菜等を使用していただき、農

　家の方に学校で作物の出来るまでなどの話も聞かせていただければ

　よいと思います。

○値上げ幅が大きいと大変な家庭もあると思われますので、そこのとこ

　ろは考慮していただきたい。

○三芳町の予算で出来ないでしょうか。（税金を払っているのだから）

　値上げは反対。

市町名 小学校 中学校

羽生市 ３，５００円→３，９００円 （４００円） ４，２００円→４，７００円 （５００円）

所沢市 ３，８００円→４，１００円 （３００円） ４，５００円→４，８００円 （３００円）

日高町 ３，３００円→３，８００円 （５００円） ４，０００円→４，７００円 （７００円）

毛呂山町 ３，６５０円→３，９５０円 （３００円） ４，４５０円→４，７５０円 （３００円）

★昨年度の他市町村の給食費改定実績★

　現在、県内で改定を検討している市町村は２９市町村。検討していない市町

村は３７市町村となっています。（H20.10.24 県調べ）

　７月１０日に学校給食運営委員会が開催され、保護者の皆さんのアンケート結

果や他市町村の状況も加味しながら、給食費の改定について審議されます。
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会

　

７
月
５
日
（
日
）
入
間
東
部
支
部
消

防
団
消
防
ポ
ン
プ
操
法
大
会
が
、
富
士

見
消
防
署
訓
練
場
に
お
い
て
開
催
さ
れ

ま
す
。

　

富
士
見
市
、
ふ
じ
み
野
市
、
三
芳
町

の
消
防
団
が
日
頃
の
訓
練
の
成
果
を
発

表
し
、
操
法
を
競
い
合
い
ま
す
。
午
前

７
時
半
開
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し
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前
中
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。
是
非

ご
来
場
下
さ
い
。


